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今年も“ふれあい秋祭り”を9月17日(日)に4丁目第

2 公園で開催します。恒例の福引、たくさんのアトラクシ

ョン、模擬店を用意しておりますので、ご近所お誘いあわ

せのうえ、ぜひお越しください。関係者一同、お待ちして

おります。雨天の場合は、翌 18 日(月・祝)の開催となり

ます。              (秋祭り実行委員会) 
 
 

まだまだ暑い時期が続いていますが、皆様いかがお過ごしで

しょうか？私は栄区に住んで３８年になります。 

その間地域の発展を見守ってきましたが、桂町戸塚遠藤線の

開通や新興住宅地の開発でにぎやかになって行く一方、西谷戸

にはまだまだ多くの自然が残されており、特に小菅ヶ谷北公園

のような自然と調和できるような場所ができたことを嬉しく

思います。この素晴らしい地で皆様と町内会を盛りあげていけ

ればと思いますので、イベント等の積極的な参加をお待ちして

おります。                     ( 編集委員 遠藤 篤 ) 

行    事    名 実    施    日 時    間 場     所 

防犯パトロール 毎月第3土曜日（雨天の場合翌日曜日） 17：00～ 4丁目公園～町内全域 

親子サロン 10月26日(木) (9月のサロンはお休み) 11：00～13：00 自然塾 いろり 

敬老の集い 9月16日(土) 14：00～16：00 栄公会堂 

ふれあい秋祭り 9月17日(日) 雨天の場合、翌日18日(月・祝) 13：00～17：30 小菅ヶ谷4丁目第2公園 

地域防災拠点訓練 9月30日(土) 10：00～12：00 本郷台小学校防災拠点 

秋の一斉清掃 10月1日(日) 雨天の場合、15日(日) 9：00～11：00 町内全域 

小菅ヶ谷ﾚｸﾚｰｼｮﾝ 10月8日(日) 雨天の場合、翌日9日(月・祝) 9：30～14：00 小菅ヶ谷スポーツ広場 

町内会防災訓練 10月22日(日) 10：00～12：00 小菅ヶ谷4丁目公園 

いろりサロン 11月5日(日) (予定) 11：00～13：30 自然塾 いろり 

 

8月19日～20日、町内会有志11名で世界遺産の富士登

山に行ってきました。天気予報では雨でしたが、五合目 (標

高 2305m)では晴れ、山頂は不明。そんな状態で宿泊地点

本八合目(標高3370m)を目指して登山開始です。 

特に六合目～七合目は歩きづらい登山道、その後は岩

場・砂礫の道が続きます。雨の中の登山を覚悟していたの

ですが、幸い晴れて気持ちも爽快です。軽い高山病になっ 

た方もいましたが、全員山小屋に無事到着。次の日は山

小屋からご来光を見ました。雲海が広がる中オレンジ色

の光がだんだん広がっていく様子は壮大です。山頂まで

は、階段の道、砂礫の道、岩場の道と変化していきます。

6 時半過ぎに吉田口ルート山頂(標高 3710m)へ無事到

着。今までの苦労も忘れるぐらい、山頂からの眺めは格

別です。参加いただいた皆さん、お疲れ様でした。 

             (齋藤 英俊) 

  

秋祭り、皆さまのお越しをまってます！   

 

7月15日、恒例の栄警察署と合同での防犯パトロールを

実施しました。当日は2名の警察官に来ていただき、町内

全域を町内会有志とパトロールしました。 

本郷台駅前交番には3名が常駐しており、日々パトロール

等で栄区内の防犯に従事されているそうです。不審人物等は

人が多いところに現れることが多い、等いろいろと教わりま

した。                  (防犯部) 

防犯パトロール・警察官といっしょ 

7月２日(日)9時より町内会一斉清掃を実施しました。

当日は非常に蒸し暑い天候となりましたが、約6９０名

の多くの方に参加をいただき、約3７0袋の雑草等とと

もに雑木が回収され、とても綺麗になりました。 

皆様のご協力にお礼申し上げます。  (環境整備部) 

夏の一斉清掃、おつかれさまでした。 

皆様のご協力に感謝 

今年も「日本赤十字募金」へのご協力をいただきありが

とうございました。その結果、224,164円(582世帯)

の募金が集まり、栄区社会福祉協議会に納金致しました。

ご協力に心から感謝申し上げます。        (厚生部) 

  

 

 日 時：9月16 日(土)午後2時から  

場 所：栄公会堂 70歳以上の方  

お申し込み ：町内会役員へ 

「敬老の集い」お越しください 
今年は、本郷台小学校特別音楽クラブの合唱、神奈川県立

横浜栄高等学校チアリーディング部のダンス、横浜市消防音

楽隊による演奏が予定されています。 

皆様のご参加をお待ちしております。 

 

山頂で記念の一枚 

神々しいご来光も見られました 

頂上は遥か遠く… 

<参加した笠井陽向君の感想です> 

初めて富士山に登りました。 

上に登っていくごとにとても疲れ、息

も苦しくなっていったけど、登り切っ

た時には、すごい達成感がありました。

でも、下りも大変でした。 

今回はいい経験になったので、他の山

も登ってみたいと思いました。 

http://prw.kyodonews.jp/opn/author/H101970/
http://1.bp.blogspot.com/-nFmtmGTyECQ/UgsvG3LVl5I/AAAAAAAAXP0/8iTJHy8IrPw/s800/kusamushiri.png
http://01.gatag.net/img/201508/04l/gatag-00013253.jpg
http://01.gatag.net/img/201507/02l/gatag-00009276.jpg


  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

何匹も捕まえていました。 

その他、スイカ割りや水遊び、工作やパンケーキ作り

で遊ぶとともに、ゴハンの準備は子供たちも手伝い、し

っかり貢献してました。昨年 6年生だった女の子が今年

はスタッフとして働いてくれたり、一泊体験を通してみ

んな逞しくなっていると思います。 

(実行委員長 井上章吾) 

  

栄警察署と合同パトロール（7月 18日） 

花にとまる蝶 

 
今年度 1回目のいろりサロンを、7月 16日(日)に

開催しました。今回は季節の野菜として、きゅうり、

ナス、トマトの収穫を体験。その後いろりにてバー

ベキューを楽しみ、玉ねぎステーキやハンバーグ、

ピザ、焼きソバなどに舌つづみを打ちました。 

当日は今年一番の暑さとなり、大汗をかきながらの収

穫体験となりましたが、親子で良い思い出になったと

思います。毎回参加いただいているご家族も多く、「次

の開催を待ってます」との応援メッセージもいただき

ました。次回のいろりサロンも乞うご期待！ 

7月 22日から 2日間、今年も 33名の元気な子供たち

が集まり、夏の小学生一泊体験を開催しました。 

今年の目玉は初の「どじょうのつかみ取り」。約 300

匹のどじょうを用意し、グループに分かれた子供による

つかみ取り大会を行いました。最初は怖がっていた子も

慣れると立派などじょう取り。コツを掴んだ子は一人で 

6 月 10 日(土)「いろり」にてマンション理事会役

員と町内会役員の懇談会を開催しました。 

田中防災部長からの「わが家の地震対策自己診断

（アンケート調査）」の説明では、約9割の世帯が近々

に大きな地震が来るのではないかと心配しているも

のの、地震に対する備えは極めて低く、不安意識が必

ずしも行動に結びついていないことが話されました。 

続いて各マンション理事会より、これまで実施して 

きた防災訓練に関するお話がありました。マンション 

の大きな課題としては、災害時の飲料水の確保、特に

受水槽からの水の取り出し口や取り出し方法などの

把握がされていないこと、また、災害時のトイレや汚 

物の処理について対策が練られていない実態がわか

りました。 

西谷戸町内会では、会員の皆様に「自分の命、家族

の命は自分たちが守る」ことをいろいろな機会を通し

て更に訴えていきたいと思います。    (防災部) 

懇談会の様子 

真剣です… 
真剣です… 

<参加者コメントです> 

 普段は体験できない野菜の収

穫を親子で楽しむことができ

て、大変うれしいです。 

 いつも家族でいろりサロンの

野菜収穫を楽しみにしていま

す。季節の野菜を自分で採り、

子供も季節野菜を覚えられ、

美味しさを感じられてとても

良いと思います。またの開催

を楽しみにしています！ 

ナイスなナス、取れるかな？ 玉ねぎステーキに舌つづみ 

てがるゴボウという野菜です 

・毎年参加してますが、今回が一番楽しかった

です（５年・男子） 

・どじょうはヌルヌルしていてつかみづらい。

でも顔を良く見ると可愛かったです （５

年・男子） 

・ともだちがいっぱいできて、いろりにきて本

当に良かったと思います（４年・男子） 

・こまったり、かなしくなってしまうことがな

いかときんちょうしていましたがとてもた

のしかったです（２年・女子） 

・はじめてのいろり、力を合わせた夕食作りが

心に残りました（５年・女子） 

・流しそうめん、たくさん食べておなかがいた

くなったけどとても楽しかった（３年・男子） 

 最後に集合写真。来年も待ってるよ ^  ^
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